



60^e Réunion Annuelle de l'Union Internationale des Magistrats (UIM)

Du 12 au 16 novembre 2017

Lors de la dernière assemblée de l'Union Internationale des Magistrats (UIM), à Mexico, le Chili a été choisi pour être le siège de la 60^e Réunion Annuelle de l'UIM. Des juges venus du monde entier, délégués et participants, se sont donc donné rendez-vous, à cette occasion, à Santiago du 12 au 16 novembre 2017 à l'Hôtel Sheraton.

L'Union Internationale des Magistrats (UIM) - ou l'International Association of Judges (IAJ) - est une organisation internationale à caractère professionnel, global et apolitique qui réunit les associations nationales de juges de 85 pays du monde, et dont le Chili est membre actif au travers de l'Association Nationale des Magistrats du Pouvoir Judiciaire du Chili (ANM).

Lors de cette rencontre, MundoChile a rempli l'importante mission de coordonner le service d'interprétation simultanée dans les combinaisons anglais - espagnol et français - espagnol dans toutes les salles parallèles, au cours de toute la durée de cet événement. MundoChile a offert tous les jours simultanément les services de 8 cabines (16 interprètes), afin d'assurer le bon déroulement de cette réunion et la compréhension entre les participants.

